



令和6年7月19日

コミスクだより

浜松市立富塚小学校

令和6年1号

5年生 6年生の家庭科の授業



5年生の家庭科では、各教室で手縫いの授業が始まりました。タブレットも活用しながら『玉結び』『玉止め』『名前の縫い取り』にチャレンジしました。練習布にはひと針ひと針心のこもったお花が咲いていました。



6年生はミシンを使った授業が始まりました。ミシンの扱い方、縫い方を教わった後トートバッグを縫いました。

地域、保護者ボランティアの皆様、暑い中御協力頂きありがとうございました。2学期もミシンを使った授業がありますので、御都合がよろしければ御協力お願いいたします。

コミュニティ・スクール9年目スタート

富塚小学校のコミュニティ・スクールは推進モデル校として始まり9年目を迎えました。コミュニティ・スクールとは、学校と地域住民などが力を合わせ、子どもたちのより良い環境づくりを目指す仕組みです。今年度のコーディネーターは保護者2名、地域住民1名で活動しています。

1年生 はるなつみつけ

1年生はクラスごとに2つのコースに分かれて富塚の町を歩きました。慣れた通学路でも、子供たちはいろいろな発見をしていました。



保護者ボランティアの皆様暑い中御協力頂きありがとうございました。

花壇の苗植えを行いました

5月にメイン花壇、富っこガーデン、駐車場プランターに苗植えをしました。今では花を咲かせて彩り豊かになりました。花壇ボランティアの皆様暑い中御協力頂きありがとうございました。



富っこガーデンでは、へちまを育てています。日々つるを伸ばして成長しています。観察してみてください。



富塚小学校150周年記念イベント

富っこレンジャーに新しいレンジャー『富っこレインボー』が登場しました。子供たちが描いたデザインを元にマントを作成させて頂きました。



150周年記念
キャラクターです
よろしくね

2学期にはクラブ活動

10、11月には4・5・6年生対象のクラブ活動があります。子供たちが毎年楽しみにしている活動です。

ボランティア募集中

今後も学校支援の中で、ボランティアを募集していきます。お便りや学校HPでお知らせします。